

一萬五千の労働者

中之島公園に集まる

女給聯盟の猛者も混つて

今日盛んな労働祭

けふ中之島公園は潮の如き労働者、私服刑事で埋まつた、最大の旗、三角の小旗、真紅の旗、黒色の旗が

交錯し

器を限りの勢

物語の大合唱が渦巻く、メーデーへ！一萬五千の労働者が感激に酔つて行列開始前から踊舞する、音楽堂を中心にしてカーキ服、菜葉服の怒濤「新社會の建設」自由は人間の本性」などと大奮闘した長族が其上に躍る、女給は物腰い體育の旗が泳ぐ、女給同盟のエプロン姿に歡呼の雨が降る此日麻雀部は寛大振りを示して労働者の自治に任せ正服巡査は姿を見せない正午各團體の熟列した所で總指揮吉氏が

交錯し

器を限りの勢

物語の大合唱が渦巻く、メーデー

實に今日こそマルクスの名句

志士が今日の勞動團結せよ」を如實

に實現し掠奪階級に抗議を提示

する日である……犠牲半載

戰死不斬頭蓋すらも吾人勞動者

の解放の前には幾何の權威ある

ものぞ

未吉氏が

我等は現代資本主義制度の下に

樹立する内閣の存在に反對す

一メーテーの責任者召喚

水七十貫を持出した廉で

大阪のメーテー示威行進中一部の城外團體組合長配属警察官を召喚職工が南堀新川二丁目龍谷水取調べる事に決したが若し右兩實業者に分つた事件につき難波警察署は難波では積極的に搜索を行ふ事では二日中に當日の行列責任者等だと

であります。向上海長八木信一、大阪鐵

潮の如き民衆

天王寺公園へ

到る處に警官と小競合

急ち喊聲は揚々機械工組合三千五百の精銳を先頭にワッショ

公園を押出し北濱二丁目より西横浜線を天王寺公園

に向つたが次第に昂奮して來た

行列は肥後橋以南遂に電車道に登れた爲めに南行電車の進行を阻み、制服の交通効率は電車

日暮じて「何故休業せぬか」と怒號するなど漸く雲行

事らしき男が労働者と衝突して附近の薬屋大村勝次郎方に逃込んだを

て硝子戸を破り喧嘩を極めたが三時半天王寺公園に到着グラウ

破壊した

近にては五百九十一號電車を立

意効果が殆ど占領して大騒ぎ

し更に南堀新地では私刑が

事らしき男が労働者と衝突して附近の薬屋大村勝次郎方に逃込

て硝子戸を破り喧嘩を極めたが三時半天王寺公園に到着グラウ

破壊した

神戸のメーテー

英艦乗組員歓迎を兼ねて

氣勢を

提げ各組合代

表者の演説あり宣誓文を読み上

げ三時頃より木村吉氏指揮の

下に行列に移り米利堅波止場に

て英水兵歓迎文を朗讀し市内を

卓風会、運輸竹工組合、海友會、巡邏の上五時過ぎ石井橋にて解